



SOCIEDAD ANDALUZA
DE ANGIOLOGÍA Y CIRUGÍA VASCULAR

CONVOCATORIA DE GRÁFICOS

LAS CALLES DE GRANADA ACOGEN ESTE PRÓXIMO DOMINGO LA I MARCHA POR LA SALUD VASCULAR “CIRCULA GRANADA”

- **La iniciativa dará comienzo a las 10.00 horas desde el Paseo del Colón, y contará con la asistencia del alcalde de Granada, Luis Salvador, y el concejal de Deportes, José Antonio Huertas, que correrán en la marcha**

Las calles del centro de Granada acogerán este próximo domingo 24 de noviembre, a partir de las 10.00 horas, la I Marcha por la Salud Vascular “Circula Granada”, una iniciativa en la que se darán cita centenares de granadinos con el fin de fomentar el ejercicio físico y la vida sana, y sensibilizar sobre la importancia de la salud vascular y la práctica deportiva como la mejor medida de prevención de estas patologías.

La marcha arrancará desde el Paseo del Salón y contará con un circuito urbano de 5 km, abierto a aficionados de todas las edades. **En dicha marcha, participarán el alcalde de la ciudad, Luis Salvador, y el concejal de Deportes, José Antonio Huertas, que han confirmado su asistencia.**

Esta actividad se encuadra dentro del 35º Congreso de la Sociedad Andaluza de Angiología y Cirugía Vasculuar (SAACV), que se celebra del 28 al 30 de noviembre en Granada. La marcha está organizada por la SAACV y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Granada y el Hospital Universitario San Cecilio de Granada, y el patrocinio de Medtronic y Cryolife.

El plazo de inscripción permanece aún abierto en la web: <https://sacva.es/abierto-el-plazo-de-inscripcion-de-la-i-marcha-por-la-salud-vascular-circula-granada-aa262.html>

I MARCHA POR LA SALUD VASCULAR “CIRCULA GRANADA”

Día: Domingo 24 de noviembre

Hora: 10.00 horas.

Lugar: Paseo del Salón, Granada.

Para más información:

Gabinete de comunicación de la SAACV

Jesús Herrera (95 462 27 27 / 625872780)